

PROGRAMA DE SENDERISMO G.A.S. LOS OSOS 2019

RUTA: UN PASEO POR LA CANCHA BERMEJA (Parque Natural Sierra de Grazalema – Cádiz)	FECHA: 27 de abril de 2019
---	---

SALIDA DE UTRERA: 08:00 h.: Lateral Estación de Autobuses Durante el trayecto en autobús no se efectúa parada (venir desayunado)	CARACTERÍSTICAS DE LA RUTA - recorrido: Lineal - longitud aproximada: 16 kms. - desnivel aproximado: 490 Mt. - Nivel: Medio
--	--

<p style="text-align: center;">TE ACONSEJAMOS QUE LLEVES</p> <ul style="list-style-type: none"> - Calzado: botas de senderismo o media montaña, en su defecto zapatos deportivos. - Mochila: debes llevar una de entre 20 y 35 litros de capacidad con el siguiente contenido: <ul style="list-style-type: none"> · Agua suficiente para la ruta (muy importante) · Comida para almorzar durante la jornada (bocadillos, frutos secos, azúcares...) · Chubasquero o ropa de agua. · Protección solar, Gorra. · Ropa de abrigo, Y lo que preveas pueda hacerte falta... Si tienes alguna duda pregunta a los monitores.

<p style="text-align: center;">INFORMACIÓN DE LA RUTA:</p> <p>Este inédito y singular recorrido transcurre por uno de los más bellos parajes del Parque Natural de Grazalema. En esta ocasión nuestra ruta comienza en el Puerto de los Alamillos situado a 822 metros de altitud, entre las poblaciones de Villaluenga del Rosario y Grazalema. Nuestro camino parte de la venta del mismo nombre en dirección sureste. Este comienzo o primera parte se realiza por un carril o pista forestal alternando cortos ascensos y descensos, rodeados de pequeñas construcciones y de una buena masa forestal o boscosa, donde abunda el alcornoque, la encina, y todo tipo de árboles y arbustos muy característicos de este parque.</p> <p>Después de cruzar el río Guadares o Campobuche y recorridos unos 3 kilómetros por la pista, nos encontraremos con unas magnificas vistas, justo enfrente e inmediatamente superado el Puerto de los Álamos ya en descenso por el carril, se abren ante nosotros las primeras estribaciones de los Lajares de Patagalana, con el pico del Lajares situado frente a nosotros y a nuestra izquierda, y en último lugar el pico del Jarastepa.</p> <p>Al Oeste tenemos el Cortijo de los Álamos y unas estupendas e inusuales vistas de la Sierra del Endrinal, coronada por el Reloj y el Simancón, más adelante las del Fardelejas con su impresionante pared, y Caillo con su gran montaña del mismo nombre.</p> <p>Una vez cruzado en primera instancia el Arroyo de los Álamos recorreremos unos cientos de metros, con las vistas ya mencionadas hacia el oeste hasta llegar al Cortijo de Patagalana, donde la vista se nos abre de nuevo con más espectacularidad si aun cabe el decirlo, quedándonos el cortijo y todos los Lajares hacia el este a nuestra izquierda, y frente a nosotros, el magnífico valle de Campobuche, estribaciones ya, hacia el norte de los famosos Llanos del Republicano.</p> <p>Tras pasar el Cortijo de Patagalana y cruzar de nuevo el Arroyo de los Álamos por un pequeño y singular puente, nos toparemos a unos cientos de metros con la primera puerta, portilla o angarilla como dicen por estos lares, nuestra marcha sigue hacia delante al Sur paralelos al arroyo, disfrutando de nuestra singladura por este bello paraje. Pasaremos primero muy cerca, hacia el Este, a nuestra izquierda según el sentido de la marcha en la zona conocida como Las Lomillas por el ya en ruinas Cortijo de la Gordilla, al que aconsejamos visitar por ser una casona de dos plantas con aljibe en su interior y desde donde nos dirigiremos a la angarilla o entrada del camino de Pedro Núñez, camino o senda que nos introduce de lleno en la Bermeja por un paisaje de espectaculares formaciones rocosas, de tipo atorcalada, una maravilla digna de contemplación, esta sinuosa senda que viene del pequeño Cortijo de Los Cucaderos, situado a pocos metros del de Ana García en dirección Noreste nos adentra en el corazón de La Cancha Bermeja, goza en su recorrido de unas magnificas vistas de lo hasta ahora mencionado, y nos conduce por el interior de la Bermeja, ahora tomaremos dirección a los Llanos de Campobuche por un sendero dirección sur que nos guía hacia el cortijo de Mojón Alto y que acaba dejándonos de nuevo en el valle, en la zona conocida como la Breña y el Búho cerca ya del Cortijo de los Núñez y más adelante el de Cabeza Caballo, por donde saldremos ya a los Llanos del Republicano.</p> <p>Ya solo nos queda atravesar los Llanos en dirección a la cancela que da paso al carril que viene de Villaluenga, recorriendo los últimos 2 kilómetros hasta alcanzar el bonito caserío serrano de Villaluenga del Rosario, final de nuestra ruta, donde tendremos tiempo de Una vez allí podremos visitar el pueblo, además de adquirir unos quesos en la famosa fábrica de quesos artesanos del Payoyo.</p>
--